



Regio Basiliensis

Newsletter



[VERANSTALTUNGEN](#) | [PUBLIKATIONEN](#) | [HOME](#)

7/2016

Sehr geehrte Damen und Herren

Eine gute Nachricht gleich zu Beginn: Interreg V Oberrhein hat fünf neue grenzüberschreitende Projekte mit einer Fördersumme von insgesamt rund 5 Mio Euro genehmigt. Die Nordwestschweiz ist dabei an vier Projekten beteiligt, z. B. an dem Projekt TRISAN, das das Ziel hat, die Gesundheitskooperation am Oberrhein zu verstärken und zu verbessern.

Im Regio-Standpunkt lesen Sie einen Beitrag von Dr. Manuel Friesecke, Geschäftsführer der Regio Basiliensis, zum Brexit aus Sicht unserer Grenzregion am Oberrhein. Ferner berichten wir über das Projekt "Regio Grüngürtel", das auf seiner dreisprachigen Website 100 (Natur-) Orte in der Region präsentiert. Die Regio Basiliensis hat das bereits von der IBA Basel 2020 labelisierte Projekt von der Stiftung für den trinationalen Umweltschutz TRINUM übernommen.

In der Carte Blanche beantwortet heute Vincent Froehlicher, Directeur Général de l'ADIRA, l'Agence de Développement d'Alsace, die Frage, welche Impulse der Wirtschafts- und Arbeitsmarkt am Oberrhein aus seiner Sicht braucht. Dabei gibt er Einblicke in die Umstrukturierungen nach der französischen Gebietsreform.

Wir wünschen Ihnen gute und spannende Lektüre!

Ihr Team der Regio Basiliensis

**Fünf neue
grenzüberschreitende
Interreg-Projekte
genehmigt!**

Die Fördersumme für die Interreg-V- Projekte beträgt insgesamt rund 5 Mio Euro. Die Nordwestschweiz ist dabei an vier Projekten beteiligt. Bund, Kantone und Dritte unterstützen diese

mit weiteren rund 1.4 Mio CHF.

MEHR >



Grossbritannien stimmt für Brexit - die Grenzregion am Oberrhein darf sich nicht beirren lassen

von Dr. Manuel Friesecke,
Geschäftsführer Regio
Basiliensis

MEHR >

REGIO GRÜNGÜRTEL

Die Regio Basiliensis übernimmt von der Stiftung für trinationalen Umweltschutz TRINUM das dreisprachige Projekt REGIO GRÜNGÜRTEL.

MEHR >



Liaison estivale en bus entre LEYMEN et FERRETTE du 25 juin au 25 septembre 2016



Sundgauer Büssli: Sommerbus zwischen Leymen und Ferrette

Ein Pendelbus für Touristen, der die Verbindung zwischen dem S-Bahnhof von Leymen und dem Sundgauer Fremdenverkehrsamt gewährleistet.

MEHR >

Reiches Erbe - Industriekultur im Dreiländ

Eine Sonderausstellung vom
1. Juli bis 27. November 2016
im Dreiländermuseum in
Lörrach.

MEHR >



Les Elles Symphoniques

Das 1. Dreiland-Frauen-Symphonieorchester tritt am 1. September 2016 erstmalig in der Schweiz auf.

MEHR >



Neue Trainee der Regio Basiliensis

Seit dem 15. Juni unterstützt Sonja Stockhausen - als Nachfolge von Pauline Przybylski - das Team bei der Umsetzung des Programms Interreg/NRP in der Nordwestschweiz.

MEHR >



Stellenausschreibung

Zur Verstärkung der Verwaltungsbehörde des Programms Interreg V Oberrhein in Strassburg werden Referent/innen im Bereich Ausgabenprüfung gesucht. Bewerbungsfrist bis spätestens 15. Juli 2016.

MEHR >



CARTE BLANCHE

Welche Impulse braucht der Wirtschafts- und Arbeitsmarkt

am Oberrhein?

"Pour une Alsace résolument
rhénane!."

MEHR >



*Vincent Froehlicher,
Directeur Général de l'Agence de
Développement d'Alsace*

DOWNLOADS

Jahresbericht 2015 >

Presseecho >



REGIO BASILIENSIS
Im Social Network

LinkedIn

XING[®]

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte [hier](#).

